



PETER SCHÄFFER

Toller Abschluss für die Kinder im Schweizerhaus

### Prater-Ausflug für Tschernobyl-Kinder

Sie sind direkte oder indirekte Opfer der Katastrophe von Tschernobyl 1986: 20 Mädchen im Alter von 12 bis 15 Jahren, denen die Wiener Polizei am Dienstag etwas Abwechslung geboten hat. Die teils selbst strahlengeschädigten jungen Gäste durften Diensthunde streicheln, „Weiße Mäuse“ besteigen und eine Vorführung der WEGA bestaunen. Am Nachmittag zogen die Teenager mit der Polizeimusik vom Riesenrad zum Schweizerhaus.